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El inglés tiene dos artículos: el y a / an . Se utiliza para referirse a sustantivos específicos o 
particulares; a / an se usa para modificar sustantivos no específicos o no 
particulares. Llamamos a la del definitivo artículo y un / una del indefinido artículo. 
el = artículo definido 
a / an = artículo indefinido 
 
Por ejemplo, si digo "Leamos el libro", me refiero a un libro específico. Si digo 
"Leamos un libro", me refiero a cualquier libro en lugar de a un libro específico. 
Aquí hay otra manera de explicarlo: El se utiliza para referirse a 
una específica o particular, miembro de un grupo. Por ejemplo, "Acabo de ver la película más 
popular del año". Hay muchas películas, pero solo una película en particular es la más 
popular. Por lo tanto, usamos el . 
"A / an" se usa para referirse a un miembro no específico o no particular del grupo. Por 
ejemplo, "Me gustaría ir a ver una película". Aquí, no estamos hablando de 
una película específica. Estamos hablando de cualquier película. Hay muchas películas y 
quiero ver cualquier película. No tengo uno específico en mente. 
 

Los artículos indefinidos: un y una 
"A" y "an" indican que el sustantivo modificado es indefinido, refiriéndose a cualquier miembro 
de un grupo. Por ejemplo: 

• "Mi hija realmente quiere un perro para Navidad". Esto se refiere a cualquier perro. No 
sabemos qué perro porque aún no lo hemos encontrado. 

• " ¡Que alguien llame a un policía!" Esto se refiere a cualquier policía. No necesitamos 
un policía específico; necesitamos a cualquier policía que esté disponible. 

• "¡Cuando estaba en el zoológico, vi un elefante!" Aquí, estamos hablando de una cosa 
única, no específica, en este caso un elefante. Probablemente hay varios elefantes en 
el zoológico, pero sólo hay uno que estamos hablando aquí. 

Recuerde, el uso de una o una depende del sonido que comienza la 
siguiente palabra. Entonces... 

• a + sustantivo singular que comienza con una 
consonante: un niño; un carro una bicicleta un zoológico; un perro 

• un sustantivo + singular que comienza con una 
vocal: un elefante; un huevo una manzana un idiota un huérfano 

• un sustantivo + singular que comienza con un sonido consonante: un usuario (suena como 
'yoo-zer', es decir, comienza con un sonido consonante 'y', por lo que se usa 
'a'); una universidad; un monociclo 

• an + sustantivos que comienzan con "h" silenciosa: una hora 
• a + sustantivos que comienzan con una "h" pronunciada: un caballo 

 
o En algunos casos en los que se pronuncia "h", como "histórico", puede utilizar una . Sin 

embargo, a se usa y se prefiere más comúnmente. 
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